

16 mai 2021 -11:04

## IDAHOT: Le 16 Rue de La Loi se pare des couleurs de l'arc-en-ciel

À l'occasion de la Journée internationale contre l'homophobie et la transphobie (IDAHOT), le 17 mai, le cabinet du Premier ministre au 16 Rue de La Loi sera plongé dans les couleurs de l'arc-en-ciel à partir de demain soir. Des illuminations arc-en-ciel seront projetées plusieurs soirées sur la façade, dans le cadre du projet RainbowCity.Brussels, pour porter un message de diversité, d'inclusion et de solidarité.

Chaque année, au mois de mai, Bruxelles se pare des couleurs de l'arc-en-ciel autour de la journée de l'IDAHOT. Elle le fera encore cette année mais de façon quelque peu différente en raison de la crise sanitaire. Il n'y aura pas de grande parade (Pride) mais Bruxelles revêtira les couleurs de l'arc-en-ciel sur des drapeaux et des projections lumineuses. Cette année, des lumières arc-en-ciel éclaireront aussi chaque soir le cabinet du Premier ministre.

Alexander De Croo, Premier ministre : « *L'amour c'est l'amour. Dans notre pays, chacun, chacune doit pouvoir être lui-même, elle-même, quelle que soit son orientation sexuelle ou son identité de genre. Les couleurs de l'arc-en-ciel symbolisent avec force cette diversité. Nous ne sommes pas tous pareils. Nous ne pensons pas tous de la même façon. Mais nous avons tous les mêmes droits fondamentaux. Dans notre pays, il n'y a aucune place pour la discrimination basée sur ce que l'on est, d'où l'on vient ou qui l'on aime. Un message que nous voulons clamer encore plus fort ce mois-ci* ».

Alexander De Croo, Premier ministre  
Rue de la Loi, 16  
1000 Bruxelles  
Belgique  
+32 2 501 02 11  
<https://premier.be>  
[contact@premier.be](mailto:contact@premier.be)